

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Anpassungen im Beurkundungsrecht – Vernehmlassung beschlossen

Solothurn, 2. September 2014 – Der Regierungsrat schickt eine Vorlage mit Anpassungen im Beurkundungsrecht in die Vernehmlassung. Kern der Vorlage ist der Zugang zu elektronischen Verfahren für die kantonalen Urkundspersonen. Die Vernehmlassung läuft bis am 30. November 2014.

Der Bund hat Anfang 2014 eine informatikbasierte Registeranwendung in Betrieb genommen, welche es den dort angeschlossenen Urkundspersonen ermöglichen soll, elektronische Ausfertigungen von öffentlichen Urkunden und elektronische Beglaubigungen von Kopien und Unterschriften rechtsgültig zu erstellen.

Der Regierungsrat legt nun die kantonalen gesetzlichen Grundlagen vor, damit auch die im Kanton Solothurn praktizierenden Notare das neue Verfahren anwenden können.

Die kantonale Regelung ist nötig, weil für das Notariatswesen die Kantone zuständig sind. Daneben werden ein paar weitere Anpassungen des Beurkundungsrechts vorgeschlagen.